

Les Domadores de Cuba ont remporté leur seconde compétition de la Série Mondiale de Boxe



Yosbany Veitía, Lázaro Álvarez, Roniel Iglesias, Julio César La Cruz et Leinier Però pour les Domadores , les Dompteurs de Cuba ont remporté 5 à 0 la compétition contre les Faucons du Désert , d'Algérie, dans la V è Série Mondiale de Boxe.

Dans la ville de Blida, les champions de l'édition précédente ont été les seuls à avoir gagné 10 combats individuels consécutifs et les Domadores ont marqué 6 points et se partagent la cime du groupe A avec les Ottomans de l'Ukraine.

Le poids mouche Yosbany Veitía a commencé très lentement mais a mieux combattu à partir du second round et a battu 3 à 0 Abdelhakaim El Barka.

Le welter léger Lazaro Alvarez l'a emporté sur Reda Benbaziz qui ne s'est pas présenté.

Le welter, champion olympique Roniel Iglesias a dominé 2 à 1 Sofiane Tabi Champion de la Coupe Africaine des Nations.

Le mi-lourd, double champion du monde Julio César La Cruz a remporté son combat par KO technique sur Nabil Kassel pour coupure au visage.

Le super lourd Leinier Peró a concrétisé son désir de commencer victorieux à ce niveau en battant 3 à 0 Beguerni Hamza.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/44679-les-domadores-de-cuba-ont-remporte-leur-seconde-competition-de-la-serie-mondiale-de-boxe>



Radio Habana Cuba